

Horchheimer Nachwuchs kickte erfolgreich beim Koblenzer Fußballturnier

Bei strahlendem Sonnenschein fand am 28.05.2013 das Fußballturnier der Koblenzer Grund- und Förderschulen mit gemischten Mannschaften für Jungen und Mädchen der Klassenstufen 1 und 2 statt. Insgesamt kamen vierzehn Grundschulen zum Kunstrasenplatz Oberwerth, auf dem drei Kleinspielfelder aufgebaut waren. Das Turnier wurde nach den Balance-Regeln durchgeführt: so spielten die Kinder zum Beispiel eigenständig ohne Schiedsrichter und wurden nach dem Spiel für faires Verhalten von einem Spielbeobachter mit einem Extra-Punkt belohnt.

Zwischen den Spielen erlangten die Kinder zudem an drei Zusatzstationen das Fußballschnupperabzeichen des DFB. Bei der abschließenden Siegerehrung standen dann die Sieger des Tages fest: es waren die Kinder aller Mannschaften, die für zahlreiche spannende, torreiche und vor allem faire Spiele sorgten.



Ein starkes Team: unsere erfolgreichen Mädchen und Jungen gewannen vier Spiele.